

Forums pour l'entourage

Que faire quand son fils n'arrive pas à sortir de son addiction

Par Ty Posté le 04/01/2025 à 18h54

Bonjour, Mon fils à 37 ans il vit avec moi, il a pourtant un espace que pour lui. Cela fait déjà 20 ans qu'il se drogue depuis 2 ans il prend du craque parfois régulièrement et parfois que le weekend mais en général il replonge. il n'arrive pas à travailler, il reste devant la télé. Il a fait plusieurs cures mais jamais jusqu'au bout. Il a été suivi par un psychologue qui était très bien et disponible pour lui, mais il n'a pas souhaiter continuer car il lui semblait qu'il n'avait rien à lui dire. Aujourd'hui enfin depuis 2 ans c'est moi qui finance ces drogues car il a déjà tout vendu ce qu'il avait télé, jeux, playstation etc..Je lui ai même payé des voyages pour voir autre chose mais à chaque fois il rechute, j'ai à plusieurs reprise dit que s'il recommençait il valait mieux qu'il parte. Ce que j'ai mis en pratique car il est très violent verbalement et le discours est toujours le même c'est de notre faute s'il se drogue. Je ne suis pas certaine de faire le bon choix mais j'ai l'impression qu'il est temps pour lui de faire face à la vie et de réaliser un peu les décisions qu'il prend et surtout que le chemin de la drogue ne lui donnera rien de bon. Il a déjà eu des mauvaises expériences et à chaque fois je le sors de sa situation, J'ai l'impression de voir un enfant capricieux et gâté. Il est pourtant intelligent mais il sait que je vais l'aider car je suis sa mère. Aidez moi SVP car je dois faire quelque chose mais j'ai des inquiétudes.